

## La revolución desfila en París

Lagerfeld y Slimane rompen todas las costuras **PÁGINA 43**



## El PSG se le atraganta al Barça

Pierde 3-2 y el Athletic se hunde en Boríssov (2-1) **PÁGINAS 47 A 49**

idealista.com

el portal inmobiliario líder

# La campaña a favor de la consulta pasa de la Generalitat a las calles

Cientos de manifestaciones exigen que se permita votar la independencia

El Gobierno catalán acata la suspensión y anula la propaganda del referéndum

Rajoy pide al PSOE más concreción en su propuesta de reforma constitucional

Decenas de miles de ciudadanos se concentraron en la tarde de ayer frente a centenares de Ayuntamientos catalanes para protestar por la suspensión del referéndum de independencia por parte del Tribunal Constitucional. La

intensa lluvia que cayó en buena parte de la comunidad no disuadió a los manifestantes, que una vez más respondieron al llamamiento de la Asamblea Nacional Catalana y Òmnium Cultural, las

organizaciones que en los últimos tres años han movilizad

mos tres años han movilizad a centenares de miles de personas con motivo de la Diada. El Gobierno catalán suspendió su campaña de propaganda a favor de la consulta, aunque el consejero de Presidencia, Francesc Homs, se

## Procesados cinco militares españoles por torturar a presos en Irak

Primer caso penal en democracia por violar las leyes de la guerra

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

Por primera vez en democracia, cinco militares españoles han sido procesados por torturar a prisioneros de guerra. Los acusados, que se enfrentan a penas de entre 10 y 25 años de cárcel, son cinco miembros o exmiembros de la Legión que golpearon en 2004 a dos arrestados iraquíes en el centro de detención de Base España, en Irak. El procedimiento judicial se inició después de que EL PAÍS difundiese en 2013 un vídeo de los malos tratos. **PÁGINA 15**

## Las empresas públicas elevan la inversión estatal un 8% en 2015

Las empresas públicas serán el motor de la inversión estatal, que crecerá en 2015 un 8% tras cinco años de recortes. Adif, con las líneas de tren de alta velocidad, concentra el esfuerzo, según los Presupuestos Generales del Estado. La deuda pública superará el 100% del PIB, con una carga de intereses de 100 millones diarios. Las pensiones subirán el 0,25%, el mínimo previsto. **PÁGINAS 20 A 29**  
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**

## Los manifestantes de Hong Kong se preparan para una larga protesta

MACARENA VIDAL LIY, Hong Kong

Los manifestantes concentrados en Hong Kong se preparaban ayer para una larga protesta en las calles con el objetivo de reclamar más democracia al Gobierno de Pekín. Decenas de miles de personas organizaban una red de suministros y levantaban refugios para resistir. Aseguran que no cederán hasta que se escuchen sus demandas. **PÁGINAS 2 Y 3**



Protesta ante el Palau de la Generalitat, en Barcelona, contra la decisión del Tribunal Constitucional sobre la consulta catalana. /ALBERT GARCIA

## Decálogo para salvar a los libros y los lectores

Editores iberoamericanos buscan claves para renovarse y proteger la industria

WINSTON MANRIQUE, Madrid

La industria editorial y los Gobiernos de Iberoamérica han fracasado a la hora de forjar nuevos lectores y nuevos planes de fomento de la lectura. Es el dictamen del Encuentro de Editores Iberoamericanos celebrado en Madrid. Los expertos dirigen varias recomen-

daciones para salvaguardar el futuro del libro en el nuevo paradigma analógico-digital. Entre ellas: actualizar a los maestros en nuevas técnicas de impulso de la lectura, sincronizar las políticas contra la piratería y en defensa de la propiedad intelectual y armonizar las reglas para la libre circulación de libros. **PÁGINA 40**



Ser Después es tener las mejores condiciones para tu negocio.

901 100 020  
www.ingdirect.es  
Y en tu oficina

ING DIRECT  
People in Progress

ING BANK NV Sucursal en España. C/Severo Ochoa, 2, 28032 Las Rozas (Madrid).